

「心を一つに！」頑張った運動会！

絶好の運動会日和に恵まれ、第43回運動会を開催することができました。暑さと雨で思うように練習ができず、どうなることかと心配していましたが、子どもたちの頑張りのおかげで、素晴らしい運動会となりました。競技、演技はもちろんのこと、応援する姿もやる気に満ち、今年の運動会スローガン「心を一つに勝利に向かってつき進め」を体現してくれました。また、高学年は練習の時からきびきびとした言動で下級生の手本となってくれました。特に、応援・エール交換、全校ダンス、色別対抗選抜リレーで、その力を発揮していました。さらに、各係の仕事も責任感をもって取り組んでいました。子どもたちの成長ぶりに感動を覚えた保護者の方も多かったのではないのでしょうか。このように、子どもたちが全力を尽くすことができたのも、いつも励ましの言葉とたっぷりの愛情を子どもたちに注いでくださっている保護者の皆様のおかげだと深く感謝しております。また、地域の方々には、温かく見守っていただいていることに感謝しております。ありがとうございます。この運動会を通して培った力を今後の学校生活に生かしていけるよう、職員一同、全力で取り組んでまいります。

今後とも、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いたします。



スクールコンサート！

10月10日(火)、5年生を対象にスクールコンサートが開催されました。長崎県では唯一のプロオーケストラ「長崎OMURA室内合奏団」の皆さんをお迎えして、生の演奏を聴かせていただきました。楽器をより近くで見たり、音の響きを感じたりできるように、鑑賞の仕方も工夫していただきました。子どもたちからは、「迫力があった」「授業で習ったときとは感じ方が違った」等の感想が発表されました。また、校歌も演奏していただき、普段とは違う素敵な伴奏で斉唱しました。子どもたちの歌声もとても素敵でした。



<11月の行事予定>

- 1日(水) 6年修学旅行(1日目)
- 2日(木) 6年修学旅行(2日目)
2年おもちゃランド
- 3日(金) 文化の日
- 9日(木) 4年市内小学校音楽会
委員会活動(5・6年)
- 10日(金) 避難訓練 読み聞かせ(3,4年)
ノーメディアチャレンジ ~16日
- 11日(土) 大中校区球技大会
- 13日(月) 5・6年授業参観・懇談会
- 15日(水) 3・4年授業参観・懇談会
- 16日(木) クラブ活動(4~6年)
- 17日(金) 1・2年授業参観・懇談会
読み聞かせ(5,6年)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 読み聞かせ(1,2年)

